

ment que la salicine possède la vertu fébrifuge à un haut degré. Dans la plupart des cas, il n'a pas été nécessaire de l'administrer en plus grande quantité qu'on aurait fait le sulphate de quinquina. Cette découverte est une des plus précieuses qui aient été faites dans ce département, depuis un nombre d'années.

« Un fabricant de Paris vient de tanner des peaux de lièvre et de lapin, dont on peut faire des chaussures comparables aux meilleures peaux de cheval et de veau. Plusieurs échantillons de ces peaux nous ont été présentés et paraissent ne rien laisser à désirer sous le rapport de la finesse et du poli. Nous avons vu des tiges de bottes d'une consistance très-solide, des peaux de lapin maroquinées pour souliers de femmes, d'autres peaux plus souples destinées à la fabrication des gants. Le prix en est de beaucoup inférieur à celui des peaux ordinaires. Nous espérons pouvoir donner bientôt des renseignemens circonstanciés sur cette intéressante découverte, dont l'auteur s'est muni d'un brevet." *Journal Français,*

#### NOUVELLES ETRANGERES.

ANGLETERRE.—Il a été dit dans les journaux, il y a quelque tems que Thomas Drummond, pauvre journalier de Penshaw, dans le comté de Durham, réclamait le titre de *Comte de Perth*. En effet le 28 du mois dernier, une pétition au roi de Thomas Drummond de Penshaw, réclamant le titre et la dignité de comte de Perth, forfait par la condamnation de son grand père, James Drummond, vulgairement nommé le comte de Perth, pour être entré dans la rébellion d'Ecosse en 1745, a été, en vertu de l'ordre de référence de sa majesté, présentée à la chambre des lords, et par elle référée à un comité de privilèges.

On dit que lord Cumbermere revient des Indes avec des *lauriers d'or*. Le héros de Bhurtpour a, dit-on, réalisé £140,000 sterling par cette expédition.

FRANCE.—Les amusemens de Paris ne sont point interrompus par les querelles politiques et les embarras financiers du pays. Le 31 du mois passé, dit le *Spectator* du 5 Juin, le duc d'Orléans a donné une fête brillante au roi et à leurs majestés napolitaines. Le nombre des convives était de trois mille, parmi lesquels il y avait cinq cents hommes de lettres. Il y a eu à l'occasion quelque démêlé entre le militaire et la populace. Le correspondant parisien du *Morning Chronicle*, l'ex-membre pour Sudbury, à ce que nous croyons, qui a un appétit désordonné pour les trahisons et les stratagèmes, et qui ne manque jamais de voir une révolution où d'autres ne voient qu'une étourderie, fait de cet